

一丁目

「はるよ来い」

少しずつで有りますが、温かい日差しを感じる季節となりました。

先月一丁目では身も心も温まるお鍋のセレクトメニューをご用意し、楽しい雰囲気で笑顔が絶えない昼食会と成りました。後日、職員がデザートを作り、おやつ時に召し上がつて頂きました。

今後も感染症に負けない強い体力作りを心掛け、明るい話題が発信出来ます様職員一同サポートさせて頂きます。早く花便りが聞かれ、お花見の出来る日を楽しみに待ちたいと思います。
(三枝里子)



二丁目

「お雛様と写真」

三寒四温を繰り返しながら春が近づく今日この頃、ご家族の皆様いかがお過ごしでしょうか。

二丁目では先月の暖かい日に入居者様と地域交流スペースに飾られているお雛様を観に行きました。大きな雛壇に皆様驚かれていました。

た。

これからも日々の生活の中でも日々の表情で上手に豆を移されました。

三丁目では先月14日に少し遅い節分レクレーション「豆移しゲーム」を行いました。いつもスプーンを使っている入居者様も箸を使い、真剣な表情で上手に豆を移されました。移した豆は皆様で美味しく頂きました。「美味しいね」と笑顔が見られました。

これからも感染予防に気をつけ、入居者様が楽しめるレクレーションを考えていきたいと思います。

(瀬東愛海)



（渡辺秀人）
ます。お願い致します。同じで頑張つて行きたい間をつくつて行けるようになります。



四丁目

「セレクトメニュー」

日差しが暖かくなり、春の風を感じられる様になつてきました。ご家族におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

先月、四丁目では「デザート作り」を行いました。入居者様同士で楽しく会話をしながら上手に仕上げることが出来ました。おやつの時間に美味しいように召し上がり頂きました。これからも体調に気を付けていきますのでご家族様も気を付けて過ごしてください。

(津金由美)

